

y dejando que los señores de las Mesas, secuaces vuestros, desestimaran todo voto que no era para vosotros en que hubiese algún pequeño error, y admitiendo los de vuestros amigos sin excepción, — han llevado a las urnas 240 votos y este sin nada de presión, voluntariamente, como luchan los buenos; no como luchais vosotros...

Bien os consta que de haber dejado vosotros a los electores emitir libremente el sufragio, no habríais tenido muchos votos más que nosotros. De él estais convencidos lo mismo que vuestro amo al decir que teníais que ganar la elección sine de grado por la fuerza.

¡Pobrecitos! ¿qué medios recurris ya; vuestro reinado toca su fin y Dios mediante, pronto seréis destronados. Las tropas del Tercio continúan su avance victorioso y pronto no os quedará otro remedio que retiraros al interior de vuestra cábila como vuestro jefe.

Habeis tenido hasta el atrevimiento de pedir fuernas de Guardia civil con el pretexto de que se trataba de elementos de desorden contra los que habíais de luchar: llevais razón; representamos el desorden desde el momento no os dejamos continuar las juergas en la taberna municipal, chanchullos y mangoneos a que estais acostumbrados. Si habeis sorprendido la buena fé de las autoridades superiores con esa farsa, para demostrar el embusteros que sois aun con vuestros superiores, requerimos el testimonio de personas imparciales para que vieran como desde el día anterior a la elección obraban en nuestro poder hasta los certaplumas de nuestros amigos; ne así habeis obrado vosotros ni obraréis jamás; predicais una cosa y sentis otra: la hipocresia es mucha.

Defendeos el queréis. Los vecinos de este honrado pueblo se han dado cuenta del papel que estais representando y se aprietan a defenderse de vosotros como el cordero de los mordiscos del lebo.

CORRESPONSAL.

7-2 922.

Notas sueltas

Durante los días 12 al 17 de Abril próximo, se celebrará en Milán una exposición internacional de industrias de pesca (motores-maquinaria, aparatos frigoríficos, etc.), a cuyo certamen se invita a las casas españolas que quieran concurrir.

La comadrona doña Manuela G. Limiñana, ha trasladado su domicilio a la calle Albarderos, 9, bajo.

Han llegado: De Higuera, el abogado don Pedro Gil Boyo. De Alicante, el propietario don Juan Delgado Villar y su señora.

Recomendará usted salud y dinero fumando exquisitos emboquillados ELEFANTE. Demostración práctica en todos los estances.

Ha marchado: A La Reda, el abogado don Diego J. Muñoz y López de Haro.

Cura el estómago el Mixir SAIZ DE CARLOS

EN EL AYUNTAMIENTO LA SESION DE AYER

Preside el primer teniente alcalde señor Jiménez y asisten los concejales señores Quijada, Martínez Gutierrez, Sánchez Martínez, Facó, Berro, Panadero, Moraga, García Lloret, Carrilero, Fiqueras y Sánchez Redenas.

Se da lectura y aprueban el acta anterior y varias cuentas.

Instancia de don Juan Marín Ruiz solicitando licencia para instalar un motor en la calle de Juan Guspi, número 7. Se concede.

Otra de don Antonio Argudo, don Andrés Plaza y don Enrique García, solicitando licencia para instalar otro motor en la calle de Hurtado de Matamoros número 39. Se concede.

Instancias de obras de don Florencio Alcañiz Barco, de don Hermenegildo Bustos Garrido, de don Gregorio Soriano Gallego, de don Ramón Fernández Landete, de don Valentín Serrano Fuentes, de don Alberto Sanz, de don Juan Antonio Sánchez Jiménez, de don Francisco Ramírez Martínez, de don Andrés Castillo Talavera, de don Octavio Martínez López, y de don Emilio Cortés. Quedando todas aprobadas.

Otra instancia de don José María Garrido solicitando la colocación de árboles en la calle de Carlos IV. Se concede.

Oficio del Jefe del Laboratorio dando cuenta de los análisis practicados en el mes anterior. Enterados.

Nota de los servicios prestados en la casa de Secorro en igual mes. Enterados.

Oficio de los Arquitectos municipales manifestando que está terminado el plano de urbanización de la zona comprendida entre las carreteras de Casas de Juan Núñez y de Murcia. El señor González Vera manifiesta que ha netado que las calles de este plano no tienen más que diez metros de anchura y pide con arreglo a acuerdos anteriores que sean de catorce. Se acuerda que se comunique a los señores Arquitectos.

Expediente de transferencia de crédito de varios Capítulos del Presupuesto municipal vigente. Se aprueba.

El señor Carrilero manifiesta que el domingo pasado por la noche han robado en los Jardinitos de la Feria algunas plantas y hace ver este acto de salvajismo y recomienda se tome la actividad posible para averiguar quién ha sido e imponerle todo el mayor castigo posible.

El señor Panadero trata de la cuestión de las aguas y recuerda que se prometió que este asunto se haría constar en la orden del día y no se ha hecho, por lo cual vuelve a pedir se haga constar en la sesión próxima.

Habla también este señor del Carnaval y manifiesta que come el año anterior formula un ruego para que se constituyan premios para las Estudiantinas con el fin de dar a esta fiesta un matiz artístico tan diferente del que ha tenido en años anteriores. Se acuerda.

El señor Martínez Gutierrez manifiesta que el camino de la Escuela de Agricultura está lleno de montones de basura y pide se retiren y se planten árboles.

El señor García Lloret manifiesta que hay caballos en el municipio que ne comen bastante, lo cual niega el señor Martínez Gutierrez.

IDILIOS BREVES

Tus ojos dicen de amores, y tus labios grana se niegan a pronunciar lo que sientes; lo sé, lo he leído en tu mirada, y al leerlo me he sentido feliz. ¡Con qué elocuencia habla tu mirada! ¡Qué lenguaje más divino es el de este mutismo interminable! Acaso no se encuentre otro libro que tenga más ciencia, otro libro en el que realce más la realidad.

(Continuamos nuestro idilio; hay en nosotros la alegría moza de la juventud, el convencimiento de que llegaremos a lograr nuestro ideal; y en lontananza, como una amapola, blanca y pura, vemos brillar la esperanza de nuestra felicidad. Ardén nuestras miradas, y parecen un volcán avasallador. La Luna sonríe caprichosa; es la hora del Crepúsculo, que invita al descanso, a la oración y al recuerdo; es la hora del Crepúsculo, dueña y señora de la paz que reina en la tierra, que invita al amor y a la vida; hora que nos hace soñar con nuestras quimeras y pensar en las ilusiones que en ella ciframos. La amada enmudece; acaso luche en su interioridad con la duda de la revelación, porque ya sus lindos y menudos ojos no puedan seguir ocultando lo que en ellos se encierra; sonríen sus labios y brillan sus ojos incesantemente, en la oscuridad del espacio; calla su boca, pero hay tanta poesía envuelta en su mirada dulce y arrobadora, que nos sentimos felices con su mufis mo, porque dice más su mirada que lo que pudiera salir de sus labios; calla, y acoge nuestras palabras con extremada complacencia.)

—¡Mujer: tú eres mi ilusión, mi vida! ¡Te quiero! ¡Te amo!... (Y en sus labios grana, se dibuja la más divina, la más sublime de las sonrisas, al escuchar nuestras palabras, que han brotado de nuestro pecho al fuerte latido de nuestro corazón...)

José María Trujillo.

Cataratas del Mundo S. A.

Por acuerdo del Consejo de Administración, se convoca a los accionistas de esta Sociedad a Junta General ordinaria, para el día 12 del actual, a las 4 de la tarde, en el domicilio social, calle del Moral número 4, de esta villa.

Ayna 1 de Febrero de 1922.

El Gerente,

FURIO BOLDÁN

Criad á vuestros hijos fuertes

Para ello no hay como que los críe la madre, si tiene buena y abundante leche. Pero si no tiene esas condiciones no hay más que una solución acertada:

Criados con GLAXO

EL GLASO es la mejor leche de vaca apropiada al estómago humano, y pueden tomarlo los niños como único alimento desde que nacen, y se crían maravillosamente.

Si la madre no tiene bastante leche, puede ayudar a criar al niño con GLAXO, y ella misma conservará y aun aumentará su leche si media hora antes de dar el pecho al niño se toma un vaso de GLAXO. Tanto el niño como la madre, si también toma el GLAXO, notan rápidamente los efectos beneficiosos de dicho alimento.

USESE EL BIRERON GLAXO, CON TODOS LOS ADELANTOS CIENTÍFICOS EL GLAXO ES ADMIRABLE COMO ALIMENTO DE ANCIANOS Y ENFERMOS.

Importadores exclusivos para España, Gibraltar, Portugal y Marruecos: SEBASTIAN TAULER Y COMPAÑIA, MONTERA, 18, MADRID.

Representante para esta provincia, RAMON RAMIREZ, Feria 19 y Caba 38.

No hay competencia

Carbones minerales y vegetales de todas clases. Picón para braseros.

¿Queréis estar bien servidos? Pedidlos casa de Enrique González Gil, calles de San Antonio 18 y Carcelón 7.

Servicio a domicilio. Por vagones completos, precios especiales.

TELÉFONO, 168

E. CUELLAR

Médico Odontólogo CONCEPCION, 12.—ALBACETE

BANCO CENTRAL MADRID

CAPITAL: 200.000.000 DE PESETAS

SUCURSALES: ALBACETE, ALMANSA, ALICANTE, ANDUJAR, ARVÁLO, AVILA, BARCELONA, CIUDAD REAL, CORDOBA, LORCA, LUCENA, MALAGA, MORA DE TOLEDO, MURCIA, PEKARANDA, PUENTE GENIL, TALAVERA DE LA REINA, TOLEDO Y VILLACAÑAS

Caja de Ahorros, cuatro por ciento al año

Gasolina, extra marca "SHELL"

La mejor y más barata.

Pedid precios á los depositarios en esta región

Gimenez y Dalmau, S. A., Albacete

